

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan segala kerendahan hati penulis ucapkan puji syukur kepada Allah SWT, berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis ini walaupun dalam wujud yang sederhana. Shalawat berangkaiakan salam penulis hadiahkan untuk baginda Nabi Muhammad SAW yang sangat kita harapkan safaatnya di yaumul akhir nanti. Suatu kebahagiaan yang sulit terlukiskan manakala penulis merasa telah sampai pada final studi di program pascasarjana ini dengan selesainya tesis ini.

Tesis ini ditulis guna melengkapi syarat untuk memperoleh gelar magister pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Adapun judul tesis ini adalah : **“ Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Model Penemuan Terbimbing Berbantuan *Macromedia Flash* untuk Meningkatkan Kemampuan *Visual Thinking* Siswa di SMP “**. Dalam pelaksanaan tesis ini, penulis menyadari bahwa banyak kesulitan yang dihadapi, namun berkat usaha dan bantuan dari berbagai pihak serta ridho Allah SWT, akhirnya tesis ini dapat terselesaikan walaupun jauh dari kata sempurna.

Pada kesempatan ini, untuk beribu kalinya penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada yang teristimewa Ayahanda saya Drs. Syarhuddin Manurung dan Almarhumah Ibunda saya Hamidah Harahap, sembah sujud saya hanturkan atas curahan kasih sayang yang tulus, cucuran keringat, do'a serta pengorbanan yang tidak terhingga dimana telah susah payah dalam membesarkan dan mendidik saya dari kecil hingga sekarang ini. Semoga Almarhumah Ibunda saya dapat melihat perjuangan saya dalam menyelesaikan Program magister yang saya tempuh selama ini, walaupun dengan wujud yang tidak diinginkan untuk bertemu, *“mi... sebentar lagi tutup mau wisuda, inginnya mami foto dan lihat tutup pakai toga serta menyandang gelar M. Pd akan terwujud, Insya'Allah”*.

Terimakasih juga saya ucapkan kepada abang dan kakak yang telah mendukung dan menemani saya di saat sepi. Ter-untuk kakak saya Sri Lestari Manurung yang selalu traktir makan dan belanja jika galau karena tesis. Terimakasih juga kepada teman seperjuangan DIKMAT B-3 2017 yang telah menjadi tim hore-hore selama saya menyelesaikan tesis, serta Mohd. Zulfachri sebagai komting dan teman sok sibuk dalam menyelesaikan tesis ini.

Penulis juga menyampaikan rasa hormat dan Terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini, khususnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M. Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Dr. Mulyono, M. Si., selaku Sekertaris Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan
4. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra., selaku dosen pembimbing I saya yang telah memberikan arahan dalam segi ilmu maupun pengalaman yang sangat berharga untuk meningkatkan motivasi saya serta waktu yang sangat berharga dalam membimbing penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
5. Bapak Dr. Mulyono, M. Si., selaku dosen pembimbing II saya yang telah memberikan arahan dan sangat teliti dalam membimbing saya selama menyelesaikan tesis.
6. Bapak Dr. KMS, M. Amin Fauzi, M. Pd selaku dosen penguji I saya yang telah memberikan saran positif dalam menyelesaikan tesis ini.
7. Bapak Dr. H. Banjarnahor, M. Pd selaku dosen penguji II saya yang telah memberikan saran positif dalam menyelesaikan tesis ini.
8. Bapak Dr. Pardomuan Sitompul M. Si selaku dosen penguji III saya yang telah memberikan saran positif dalam menyelesaikan tesis ini.
9. Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Tanjung Morawa Ibu Saini, Operator SMP Negeri 2 Tanjung Morawa Ibu L. Hutabarat dan Ibu Juwita selaku guru bidang studi Matematika di SMP Negeri 2 Tanjung Morawa serta seluruh guru dan staf yang telah mendukung penulis selama melakukan penelitian.

Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini bermanfaat serta dapat menambah pengetahuan bagi pembaca. Apabila dalam penulisan tesis ini terdapat kata-kata yang kurang berkenan, penulis harapan maaf yang sebesar-besarnya. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi kita semua. Aamiin ya Rabbal 'alamiin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Medan, 2019
Penulis,

Tut Wuri Handayani
NIM. 8176172054